



Thesen zur Digitalisierungskonferenz Baden-Württemberg Wie verändern digitale Netzwerke das kommunale Leben?

Impuls 2:

Keine Digitalisierung ohne Vernetzung: Welche Herausforderungen birgt der Digitalpakt Schule?

Ralf Armbruster, Leiter der Stabsstelle Digitale Bildungsplattform Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg

- Ziel des Digitalpakts Schule ist es, die Digitalisierung flächendeckend und dauerhaft in die Schulen zu bringen.
- Angesichts der Vielzahl an Beteiligten bedarf es einer nachhaltigen und dauerhaften Vernetzung der Akteure.
- Ressourcen müssen gebündelt werden, fachlich geeignete Anwendungen ideologiefrei ermittelt und nachhaltig etabliert werden.
- Über gesetzliche Regelungen Rechtsgrundlagen geschaffen werden.
- Es gilt, Best Practices auch über Ländergrenzen hinweg auszutauschen.
- Schließlich bedarf es eines dauerhaften Paktes insbesondere zwischen Schulträgern und Land, um die Finanzierung der Ausstattung der Schulen, der Wartung und des Betriebs von Hardware, Software und Netzen sowie der Weiterentwicklung digitaler Lösungen dauerhaft sicherstellen zu können.